



Condoléances du patriarche Cyrille après la catastrophe aérienne au Pakistan

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances au Premier Ministre de la République islamique du Pakistan, M. Nawaz Sharif, après la catastrophe aérienne survenue dans ce pays le 7 décembre, causant de nombreuses victimes. Le texte du message est reproduit ci-dessous dans son intégralité.

Son Excellence

Monsieur Nawaz Sharif

Premier Ministre de la République islamique du Pakistan

Excellence, Monsieur le Premier Ministre

C'est avec chagrin que j'ai appris la triste nouvelle de la catastrophe aérienne survenue près de la ville de Khavelian. La tragédie a coûté la vie aux 48 personnes se trouvant à bord de l'avion. Recevez mes sincères condoléances.

Je vous prie de transmettre aux parents et aux proches des victimes l'expression de mon soutien, ainsi que mes vœux de force, de fermeté d'esprit et de courage pour supporter le malheur qui les atteint. Que le Seigneur Très-miséricordieux leur accorde la consolation du cœur.

Agréez, Excellence, Monsieur le Président, mes profondes condoléances.

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE